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Фракция ЛДПР в Законодательном Собрании Иркутской области 3 созыва 
действует с сентября 2018 года. Фракция представлена четырьмя депутатами, из
бранными по партийным спискам. В апреле 2020 года досрочно прекратил пол
номочия депутата Законодательного Собрания Иркутской области Бриток Д.Н., в 
состав фракции вошёл депутат ЗС ИО Некипелов Д.Б. Руководитель фракции - 
Любенков Георгий Александрович.

Деятельность депутатов фракции ЛДПР.Участие фракции ЛДПР в работе
сессий, комитетов, комиссий

В течение отчетного периода было проведено 13 сессий Законодательного 
Собрания Иркутской области. Депутаты фракции ЛДПР приняли участие в рабо
те 13 сессий. (Сведения о посещении депутатами фракции ЛДПР мероприятий За
конодательного Собрания представлены в Приложении № 1 к отчету)

Состав фракции и работа в комитетах и комиссиях:
- Любенков Георгий Александрович, заместитель председателя комитета по 

бюджету, ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому законода
тельству, член комиссии по Регламенту, депутатской этике, информационной по
литике и связям с общественными объединениями;

- Некипелов Денис Борисович, член комитета по законодательству о госу
дарственном строительстве области и местном самоуправлении (с мая 2020);

- Тютрин Дмитрий Геннадьевич, заместитель председателя комитета по со
циально-культурному законодательству Законодательного Собрания Иркутской 
области третьего созыва (с апреля 2020г.- на постоянной основе), член комиссии 
по контрольной деятельности;

- Попов Олег Николаевич, член комитета по законодательству о природо
пользовании, экологии и сельском хозяйстве.

Помимо участия в заседаниях комитетов, членами которых они являются, 
депутаты фракции ЛДПР принимали участие в отдельных заседаниях других ко
митетов. Так, депутат Тютрин Д.Г. участвовал в заседаниях комитета по здраво
охранению и социальной защите, по законодательству о государственном строи
тельстве и местном самоуправлении, по законодательству о природопользовании, 
экологии и сельском хозяйстве, а также в работе Координационного Совета по 
вопросам патриотического воспитания. Депутаты фракции в 2021 году приняли 
участие в заседаниях Общественного Совета при Законодательном Собрании 
(Любенков Г.А.) , в заседаниях Совета по взаимодействию с представительными 
органами муниципальных образований в т.ч. выездных, (в г.Братске - Любенков 
Г.А., Попов О.Н.), в г.Зима ( Тютрин Д.Г.), в семинарах для представительных 
органов местного самоуправления (Попов О.Н., Некипелов Д.Б.), , депутатских 
слушаниях (Любенков Г.А., Тютрин Д.Г.), форумах и Круглых столах (Тютрин 
Д.Г.)



За 2021 год состоялось 13 заседаний фракции ЛДПР, на которых рассматри
вались вопросы повестки сессий Законодательного Собрания для выработки кон
солидированного решения по ключевым вопросам повестки, а также другие акту
альные вопросы работы фракции, согласно утвержденного плана работы на 2021 
год. Принимались решения по вопросам направления депутатских запросов от 
фракции и законодательных инициатив, рассматривались обращения граждан, по
ступающие в адрес руководителя фракции. В рамках заседаний фракции состоя
лись встречи с кандидатами на руководящие должности в региональном прави
тельстве и других органах государственной власти Иркутской области, на кото
рых депутатами были обозначены ключевые вопросы и направления деятельно
сти, требующие усиленного внимания со стороны органов региональной исполни
тельной власти.

Законотворческая деятельность 
(поправки, законодательные инициативы).

За отчетный период депутатами фракции ЛДПР в соавторстве с другими де
путатами было внесено на рассмотрение Законодательного Собрания 10 законо
проектов, из них принято - 9, в том числе:

п /п
№  за к о н о п р о 
екта, дата  в н е
сения

Н азван и е зак он оп р оек та Р езультат
рассм отр ен и я

1
П З -8 0 0  от  
2 2 .1 2 .2 0 2 0

О п опр авках к У став у  И рк утск ой  о бл асти П ринят Закон  от  
0 1 .0 2 .2 1  №  1-У

2 П З -8 0 2  от  
2 5 .1 2 .2 0 2 0

О в н есен и и  и зм ен ен и я  в статью  2  Закона  
И ркутской обл асти  «О  п р и м ен ен и и  и н д и в и д у 
альны ми п р едп р и н и м ател ям и  п атен тн ой  с и с т е 
мы  н а л о го о б л о ж ен и я  на тер р и тор и и  И ркутской  
обл асти »

П ринят Закон  от  
0 8 .0 2 .2 1  №  З -о з

3 П З -8 5 0  от  
12 .0 4 .2 0 2 1

О  в н есен и и  и зм ен ен и й  в Закон И рк утск ой  
обл асти  «О  м ер а х  соц и ал ь н ой  п о д д ер ж к и  по  
оплате ж илы х п о м ещ ен и й , отоп л ен и я  и о с в е щ е 
ния для отдел ь н ы х к атегори й  п ед а го ги ч еск и х  
р аботн и к ов  в И рк утск ой  обл асти »

П ринят Закон  от  
3 0 .0 6 .2 1  № 5 9 -о з

4 П З-851  от  
12 .04 .2021

О  в н есен и и  и зм ен ен и й  в п р и л о ж ен и е  1 к 
Зак он у  И рк утск ой  обл асти  «О  п оря дк е в ед ен и я  
орган ам и  м ест н о г о  сам оуп р ав л ен и я  м у н и ц и 
пальны х обр азов ан и й  И ркутской  о бл асти  уч ета  
граж дан  в качестве н у ж д а ю щ и х ся  в ж и л ы х п о 
м ещ ен и я х , п р едостав л я ем ы х п о  д о го в о р а м  с о ц и 
альн ого найм а, и  отдел ь н ы х в оп р о са х  о п р е д е л е 
ния о б щ ей  п л ощ ади  ж и л ого  п ом ещ ен и я , п р е д о 
ставляем ого гр аж дан и н у п о  д о го в о р у  со ц и а л ь н о 
го найм а»

П ринят Закон  от  
0 2 .1 1 .2 1№  1 0 4 -о з

5 П З -855  от  
2 3 .0 4 .2 0 2 1

О  в н есен и и  и зм ен ен и й  в Закон  И рк утск ой  
обл асти  «О  м ун и ц и п ал ьн ы х в ы борах в И рк ут
ск ой  обл асти »

Г отов и тся  к р а с
см о т р ен и ю  в п ер 
вом  чтен и и



6 П З -8 9 4  от  
1 6 .0 8 .2 0 2 1

О  в н есен и и  и зм ен ен и й  в Закон  И ркутской  
обл асти  «О  б ю д ж е т н о м  п р о ц ессе  И ркутской  о б 
л асти» и в Закон И рк утск ой  о бл асти  «О б о б л а ст 
н ом  н а р о д н о м  о б с у ж д е н и и »

П ринят Закон от  
0 8 .1 0 .2 1  № 9 2 - о з

7 П З -903  от  
0 1 .0 9 .2 0 2 1

О  в н есен и и  и зм ен ен и я  в Закон И ркутской  
обл асти  «О б  отдел ь н ы х в о п р о са х  осущ еств л ен и я  
стр атеги ч еск ого  п лан ировани я в И рк утск ой  о б 
ласти»

П ринят Закон  от  
0 4 .1 0 .2 1  № 8 3 -о з

8 П З -933  от  
2 5 .1 0 .2 0 2 1

О в н есен и и  и зм ен ен и я  в статью  3 Закона  
И ркутской  обл асти  «О б  о с о б е н н о с т я х  н а л о г о о б 
л ож ен и я  при п р и м ен ен и и  у п р о щ ен н о й  си стем ы  
н ал огообл ож ен и я »

П ринят Закон  от  
О т 2 9 .1 1 .2 1  №  
1 2 0 -о з

9
П З-941 от  
2 2 .1 1 .2 0 2 1

О в н есен и и  и зм ен ен и й  в отдел ьн ы е зак о
ны И ркутской  обл асти

П ринят Закон от  
2 9 .1 2 .2 1  №  137-оз

10
П З -955  от  

10 .12 .21
О в н есен и и  и зм ен ен и й  в Закон И ркутской  

обл асти  «О  п оря дк е и норм ативах заготовки  
граж данам и д р ев еси н ы  для со б ст в ен н ы х  н у ж д »

П ринят на  
5 1 -й  с есси и  ЗС

Наиболее важными из принятых в 2021 году областных законов, депутаты 
фракции ЛДПР считают законы, направленные на социальную защиту жителей 
Иркутской области, а также на поддержку предприятий малого и среднего биз
неса, в условиях ограничений, связанных с пандемией коронавирусной ин
фекции. Депутаты фракции ЛДПР считают, что защищая предприятия малого и 
среднего бизнеса от угрозы закрытия, удается сохранить рабочие места и напол
няемость бюджета налоговыми поступлениями.

Одним из таких законов является разработанный членами комитета по 
бюджету, ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому законода
тельству ( в числе авторов -  Любенков Г.А.) и принятый в январе на 39-й сессии 
областного парламента закон «О внесении изменения в статью 2 Закона Иркут
ской области «О применении индивидуальными предпринимателями патентной 
системы налогообложения на территории Иркутской области» (ПЗ-802), которым 
предусмотрено снижение в 2 раза налогов для предпринимателей, работающих в 
сфере общественного питания и розничной торговли и выбравших патентную 
систему налогообложения с 2021 года. Закон принят по многочисленным обра
щениям предпринимателей, которые столкнулись с резким ростом налога при пе
реходе с ЕПВД,( в связи с отменой этого налогового режима с 1 января 2021 го
да), на патентную систему. По причине изменений в федеральном законодатель
стве, основой для расчета стоимости патента стала общая площадь объекта, а не 
площадь торгового зала, в котором работает предприниматель. В условиях пан
демии, резкий рост налогов привел бы к сокращению числа субъектов малого и 
среднего бизнеса, уменьшению количества рабочих мест и дальнейшему росту 
розничных цен на товары и продукцию. Силами рабочей группы, в состав которой 
вошел депутат Любенков Г.А., была выработана согласованная позиция и закон 
был принят в редакции, предложенной депутатами.

Следующий значимый закон «О внесении изменения в статью 3 Закона Ир
кутской области «Об особенностях налогообложения при применении упрощен



ной системы налогообложения» ( ПЗ-933),принятый в 2021 году, авторами кото
рого стали члены комитета по бюджету, ценообразованию, финансово- 
экономическому и налоговому законодательству (в их числе Любенков Г.А.), 
предусматривает возможность применения в 2021 году льготной ставки 7,5 % 
для предпринимателей и организаций, работающих с применением упрощенной 
системы налогообложения ( если объектом налогообложения являются доходы за 
минусом расходов), при условии, если их деятельность имеет социальную 
направленность. Для получения льготы разрешено суммировать доходы от разных 
видов деятельности, перечисленных в приложении к закону, чтобы в совокупно
сти доход от льготируемых видов деятельности составлял требуемые законом 70 
процентов от общей суммы дохода организации. С принятием этого закона 
льготным налогообложением смогут воспользоваться санаторно-курортные 
учреждения, занимающиеся детским оздоровлением.

Следующее важное направление законотворческой работы депутатов 
фракции ЛДПР - поддержка учреждений образования, работающих на терри
тории области . Работая в составе комитета по бюджету, ценообразованию, фи
нансово-экономическому и налоговому законодательству областного парламента, 
руководитель фракции ЛДПР Любенков Г.А. неоднократно ставил на заседаниях 
комитета и на сессиях перед областным правительством вопросы недостаточно
сти средств, выделяемых из бюджета области на нужды образования и на питание 
учащихся. Вопросы увеличения бюджетных ассигнований на эти цели удалось 
решить благодаря межфракционной инициативе , через поправки, ( в числе соав
торов Любенков Г.А. , Попов О.Н.), к законам- «О внесении изменений в Закон 
Иркутской области «Об областном бюджете на 2021 год и на плановый период 
2022-2023 годов». ( ПЗ-870 и ПЗ-918).

Поправками предусмотрены:
- дополнительные средства на выплату заработной платы работникам 

школ и детских садов, с целью своевременной выплаты заработной платы в тече
ние всего года ( в первоначальном варианте областного бюджета средств на зара
ботную плату хватало лишь на 10 месяцев);

- выделение в 2021 году -  2022 годах дополнительных средств на капи
тальные ремонты школ области в целях сокращения срока их капитального ре
монта, финансирование которого из-за нехватки средств областного бюджета 
первоначально было растянуто на три года;

- увеличение средств на обеспечение бесплатного питания учащихся 
начальных классов общеобразовательных школ, в том числе и частных школ, ра
ботающих по прошедшим государственную аккредитацию образовательным про
граммам;

- увеличение средств до расчетной потребности на питание детей с ограни
ченными возможностями здоровья в школах, детей с туберкулезной интоксикаци
ей, посещающих оздоровительные группы детских садов;

- выделение средств на реализацию областного Закона, предусматриваю
щего обеспечение учащихся начальных классов частных школ бесплатным горя
чим питанием не менее одного раза в день и бесплатным питьевым молоком;



Вопросам организации бесплатного питания детей в школах посвящены 
также поправки, разработанные группой депутатов (в числе авторов -Любенков 
Г.А.), к проекту областного закона «Об обеспечении бесплатным питанием обу
чающихся общеобразовательных организаций в Иркутской области», которым 
были сведены воедино все ранее принятые законы Иркутской области, касающие
ся вопросов предоставления бесплатного питания разным категориям учащихся. В 
новом законопроекте были учтены и предложения депутата Любенкова Г.А., ко
торый, по просьбе родителей учащихся Православной гимназии г.Братска, ранее 
неоднократно обозначал перед правительством и коллегами -депутатами необ
ходимость распространения на частные общеобразовательные учреждения об
ласти действующие в муниципальных школах меры социальной поддержки по 
предоставлению бесплатного горячего питания и бесплатного молока учащимся 
1-4 классов. Закон был принят на майской, 43-й сессии и вступил в силу с 1 сен
тября 2021 года.

Большой пакет предложений, основанный на обращениях избирателей, 
внесен депутатами фракции ЛДПР в ходе работы над проектом областного зако
на «Об областном бюджете на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 го
дов». Часть из них учтена в поправках, внесенных Губернатором Иркутской об
ласти. Еще ряд предложений удалось реализовать посредством внесения попра
вок ( в числе авторов Любенков Г.А., Тютрин Д.Г., Некипелов Д.Б.) к законо
проекту, предусматривающих:

- увеличение на 330 млн.руб. объема финансирования проекта «Народные 
инициативы» в 2022 году;

- увеличение финансирования госпрограммы Иркутской области «Развитие 
образования» с целью проведения капитальных ремонтов дошкольных образова
тельных учреждений -  на сумму 567,6 млн.руб. в 2022 году и 396,6 млн.руб. в 
2023 году;

- увеличение бюджетных ассигнований по ГП «Развитие культуры» в Ир
кутской области на сумму 359,86 млн.руб. в 2022 году и 90,0 млн.руб. в 2023 году 
с целью проведения капитального ремонта учреждений культуры;

- выделение дополнительных бюджетных ассигнований на реализацию ме
роприятий по капитальному ремонту объектов физической культуры и спорта на 
2022 год в сумме 192,5 млн.руб., на 2023 год -  в сумме 89,5 млн.руб., а также на 
оснащение спортивным оборудованием и инвентарем -  в сумме 95 млн.руб. в 
2022году;

- увеличение бюджетных ассигнований на сумму 122 млн.руб. на благо
устройство сельских территорий в 2022 году;

- увеличение ассигнований на 2022 год на предоставление субсидий мест
ным бюджетам на предоставление питания детям, страдающим туберкулезом;

- увеличение финансирования мероприятий госпрограммы «Развитие здра
воохранения» , в том числе : на питание , на приобретение компьютерных томо
графов для больниц г.Братска, Усть-Илимска и на капитальный ремонт помеще
ний для их установки и др.;

- увеличение бюджетных ассигнований в 2022 году на отдых и оздоровле
ние детей, с целью индексации стоимости детских путевок , а также финансиро
вание ряда других мероприятий, направленных на улучшение жизни жителей



Иркутской области в 2022 -2024 годах.

Участие в законотворческой деятельности депутаты фракции ЛДПР осу
ществляют в том числе и посредством активного участия в работе созданных 
при областном парламенте рабочих групп. Так, руководитель фракции ЛДПР, 
депутат Любенков Г.А. активно работал в составе рабочей группы по областным 
налоговым льготам, задача которой -  тщательная проработка всех внесенные за
конопроектов, связанных с предоставлением льгот по налогам регионального 
уровня. Итогом совместной работы членов рабочей группы стала подготовка ря
да тщательно проработанных поправок к ряду законопроектов.

Любенков Г.А. входит также в состав рабочей группы , цель которой -  
формирование предложений по совершенствованию межбюджетных отноше
ний.На примере муниципального образования города Братска Любенков Г.А. не
однократно в своих выступлениях на заседаниях комитета по бюджету, ценообра
зованию, финансово-экономическому и налоговому законодательству, также на 
сессиях Законодательного Собрания привлекал внимание руководителей област
ного правительства к проблеме хронической несбалансированности местных 
бюджетов муниципальных образований, необходимости предоставления муници
палитетам большей финансовой самостоятельности через изменение межбюджет
ных отношений, а также увеличения средств, выделяемых из областного бюджета 
в виде дотаций для финансовой поддержки на сбалансированность местных 
бюджетов. Данная инициатива нашла отражение в поправке ( межфракционная 
инициатива при участии Любенкова Г.А.) , предусматривающей выделение до
полнительных средств на оказание финансовой помощи муниципальными бюд
жетам в 2021 году в рамках Закона Иркутской области «О внесении изменений в 
Закон Иркутской области «Об областном бюджете на 2021 год и на плановый пе
риод 2022 и 2023 годов».(ПЗ-918).

К теме межбюджетных отношений относится и разработанный членами ко
митета по бюджету ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому 
законодательству ( в их числе Любенков Г.А.) пакет поправок к законопроекту 
«О наделении органов местного самоуправления муниципальных районов Иркут
ской области государственными полномочиями по расчету и предоставлению до
таций на выравнивание бюджетной обеспеченности поселений, входящих в состав 
муниципального района Иркутской области, бюджетам поселений». Поправками 
предусмотрено право органов МСУ муниципальных районов подавать предложе
ния об изменении размеров средств субвенции и обязанность органов областной 
государственной власти рассматривать эти предложения.

Депутат Попов О.Н. вошел в состав временной рабочей группы, с участием 
руководителей профильных министерств региона, по разработке проекта законо
дательной инициативы об областной государственной поддержке агропромыш
ленного комплекса Иркутской области. Насущная необходимость поддержки 
сельского хозяйства, как стратегически важной отрасли, обусловлена тяжелой 
экономической ситуацией, вызванной пандемией. Работа над законодательной 
инициативой ведется в нескольких направлениях -  животноводство, растение
водство, техническая модернизация, кадровые вопросы, переработка продукции.



Благодаря межфракционной инициативе ( в числе соавторов - Любенков 
Г.А.) принят закон «О внесении изменения в Закон Иркутской области «Об от
дельных вопросах осуществления стратегического планирования в Иркутской об
ласти». Закон направлен на совершенствование стратегического планирования 
через создание консультативно-совещательного органа -  Стратегического совета 
Иркутской области, в состав которого вошли представители, выдвинутые област
ным Законодательным Собранием и представители, выдвинутые Правитель
ством Иркутской области. Предложения, разработанные членами Стратегическо
го совета, сформированного после принятия данного закона, вошли в пакет одоб
ренных поправок к принятому на 51-й сессии областному закону «Об утвержде
нии стратегии социально-экономического развития Иркутской области на период 
до 2036 года» ( ПЗ-775).

Депутат фракции ЛДПР Попов О.Н. стал соавтором законопроекта « О вне
сении изменений в Закон Иркутской области «О порядке и нормативах заготовки 
гражданами древесины для собственных нужд» ( ПЗ-955), разработанного члена
ми комитета по законодательству о природопользовании, экологии и сельском хо
зяйстве. Законопроектом устанавливается норматив заготовки древесины гражда
нами для иных собственных нужд, а также срок заключения договора для заго
товки древесины для иных собственных нужд. Законопроект принят 22 декабря 
2021г.на 51-й сессии Законодательного Собрания.

Большое значение в своей работе депутаты фракции ЛДПР придают содей
ствию развития молодежной политики. Так, депутат Тютрин Д.Г. тесно сотрудни
чает с депутатами Молодежного парламента при Законодательном собрании Ир
кутской области. Помимо присутствия на мероприятиях Молодежного парламен
та, Тютрин Д.Г. оказывает молодым парламентариям консультативную помощь. 
Депутат принял активное участие, совместно с председателем Молодежного пар
ламента Камельковым Иваном и другими участниками, в работе над проектом 
закона Иркутской области «О внесении изменений в Закон Иркутской области «О 
государственной молодежной политике в Иркутской области».( № ПЗ-729).

Кроме того, депутатами фракции ЛДПР подготовлены законотворческие 
инициативы по внесению изменений в федеральные законы:

1) По многочисленным обращениям избирателей депутаты фракции ЛДПР вы
ступили с предложением ( ПВ-2921) о внесении в порядке законодательной ини
циативы в Государственную Думу Федерального Собрания Российской Федера
ции проекта федерального закона «О внесении изменений в Федеральный закон 
«О страховых пенсиях» и признании утратившими силу отдельных положений 
Федерального закона «О приостановлении действия отдельных положений зако
нодательных актов Российской Федерации, внесении изменений в отдельные за
конодательные акты Российской Федерации и особенностях увеличения страхо
вой пенсии, фиксированной выплаты к страховой пенсии и социальных пенсий». 
Законопроект предусматривает возврат к индексации пенсий для работающих 
пенсионеров в 2022 году. Предложение депутатов фракции ЛДПР поддержано 
Законодательным Собранием Иркутской области на 45-й сессии 30 июня 2021г.



Решение сессии -  направить в порядке законодательной инициативы данный 
проект федерального закона в правительство РФ для подготовки заключения на 
законопроект, а также направить законопроект в другие субъекты с просьбой 
поддержать законодательную инициативу.

2) Инициаторами предложения ( ПВ-3019) о внесении в порядке законодатель
ной инициативы в Государственную Думу Федерального Собрания Российской 
Федерации проекта федерального закона «О ежемесячных выплатах лицам, осу
ществляющим уход за детьми-инвалидами, инвалидами с детства I группы и ин
валидами I группы» стали , по многочисленным обращениям граждан Иркутской 
области, депутаты фракции ЛДПР Тютрин Д.Г. и Некипелов Д.Б. Проектом фе
дерального закона предлагается предоставить неработающим гражданам, осу
ществляющим уход за ребенком-инвалидом, инвалидом с детства I группы, инва
лидом I группы и являющимися их родителями (усыновителями) или опекунами 
(попечителями), право на получение ежегодно индексируемой ежемесячной вы
платы в размере 13 тыс. рублей, что сопоставимо с величиной МРОТ в 2022 году. 
Члены комитета по здравоохранению и социальной защите Законодательного 
Собрания Иркутской области на заседании 23 июня 2021г.рекомендовали выне
сти данную инициативу на рассмотрение Законодательного Собрания и направить 
в Совет законодателей РФ при Совете Федерации РФ.

Взаимодействие с органами региональной исполнительной власти

Депутаты фракции ЛДПР активно работают над решением важных для жи
телей региона вопросов, направляя свои предложения в адрес регионального Пра
вительства. Руководитель фракции ЛДПР Любенков Г.А., в течение 2021 года 
неоднократно принимал участие в совещаниях и рабочих встречах с руководите
лями исполнительной власти Иркутской области. В середине марта состоялась 
встреча всех депутатов фракции ЛДПР Законодательного Собрания с Губернато
ром Кобзевым И.И. и председателем областного Правительства Зайцевым К.Б., 
с участием заместителей Губернатора. В ходе встречи с руководством региона 
обсуждались вопросы социально-экономического развития Иркутской области, в 
том числе:
-проблемы при переселении граждан из ветхого и аварийного жилья,
- неотложные капитальные ремонты объектов социальной инфраструктуры;
- строительство нового перинатального центра в Братске,
-субсидирование авиаперелетов.
- вопрос резкого повышения арендной платы за землю, причиной которого стало 
исчисление платежей, исходя из кадастровой стоимости земли. На эту тему Лю- 
бенкову Г.А. поступило сразу несколько обращений от предпринимателей из 
г.Братска.

Очерчен круг первоочередных вопросов, депутаты фракции высказали свои 
предложения по обсуждаемым вопросам.

Наиболее актуальные вопросы жизнедеятельности региона, которые интере
суют депутатов фракции ЛДПР, были направлены Правительству Иркутской об
ласти в преддверии отчета Правительства о работе за 2020 год, в том числе:

- строительство и капремонт причальной инфраструктуры,



- капитальный ремонт и реконструкция КОСов в муниципальных образова
ниях на территории области,

- обеспечение земельными участками многодетных семей и помощь муни
ципалитетам в создании инфраструктуры в районах, где выделяются земельные 
участки.

Решение вопроса ремонта причальной инфраструктуры начато в 2021 году, 
ремонт будет продолжен , по информации Правительства, и в течение 2022 го
да. Принято положительное решение по выделению денежной компенсации вме
сто предоставления земельных участков всем желающим многодетным семьям, 
состоящим на учете в качестве нуждающихся в улучшении жилищных условий не 
менее трех лет. Нерешенным остается вопрос реконструкции КОС в крупных го
родах области , в том числе в МО г.Братска, поскольку, для этого требуется при
влечение средств федерального бюджета. Работа будет продолжена.

Плодотворными стали встречи, состоявшиеся в 2021 году с Губернатором 
Иркутской области Кобзевым И.И.и Председателем областного правительства 
Зайцевым К.Б.на совещаниях с руководителями фракций Законодательного Со
брания , в рамках работы над законопроектами, «Об областном бюджете на 2022 
год и на плановый период 2023 и 2024 годов» и с внесением изменений в законы 
Иркутской области «Об областном бюджете на 2021 год и на плановый период 
2022 и 2023 годов». Результатом таких встреч стала выработка консолидирован
ной позиции по данным законопроектам, где были максимально учтены предло
жения депутатского корпуса.

РАБОТА В ОКРУГАХ. ДЕПУТАТСКИЙ КОНТРОЛЬ. Участие в рабо
чих поездках и выездных совещаниях.

Большое внимание депутаты фракции ЛДПР уделяют работе по решению 
вопросов, которые обозначают перед ними представители учреждений и органи
заций муниципальных образований , руководители органов исполнительной и 
представительной власти муниципалитетов, а также граждане , проживающие 
на территории области. Учитывая, что все депутаты фракции ЛДПР избраны по 
единому избирательному округу, обращения к каждому из них поступают прак
тически с любых муниципальных образований Иркутской области.

Наиболее остро звучали в 2021 году вопросы работы учреждений здраво
охранения, такими вопросами депутаты фракции ЛДПР занимаются в первооче
редном порядке

Так, в связи с обращением граждан о закрытии хирургического отделения 
28-й медицинской части, депутат Тютрин Д.Г.провел встречи с заместителем мэ
ра Ангарского городского округа Сасиной М.С., главным врачом Деменским А.Е., 
коллективом отделения и местными жителями. Были намечены пути решения 
сложившейся ситуации. Жители , которые ранее обслуживались в МСЧ №28, пе
реведены в БСМП и МСЧ №36.

Проблемные для северных территорий Иркутской области вопросы в сфере 
здравоохранения депутаты Любенков Г.А. и Попов О.Н. обсудили на выездном 
совещании с участием членов областного правительства в г.Братске 3 марта 2021 
года, среди них вопросы капитального ремонта и строительства учреждений



здравоохранения в северных территориях области, работа «Скорой помощи» в ре
гионе, капитальный ремонт «Перинатального цента» в г. Братске. По обращению 
ОГБУЗ «Братская городская больница № 3» Любенковым Г.А. направлен депу
татский запрос министру здравоохранения Иркутской области об оснащении дан
ного лечебного учреждения компьютерным томографом. Решение данного вопро
са запланировано в 2022 году, средства на эти цели в областном бюджете на 2022 
год предусмотрены. Запланированы в 2022 году средства областного бюджета 
на ремонт помещений для установки томографа.

Еще один вопрос на контроле руководителя фракции Любенкова Г.А. -  
проведение капитального ремонта существующего здания поликлиники ( или 
строительства нового здания) в жилом районе Порожский МО г.Братска. По 
предложению депутата Министром здравоохранения области разработана До
рожная карта по реализации данного мероприятия.

Депутаты фракции ЛДПР принимают активное участие в работе Депутат
ского штаба по борьбе с коронавирусной инфекцией COVID-19 при Законода
тельном Собрании Иркутской области. Депутат Попов О.Н. , в своих выступлени
ях на заседании Депутатского штаба указывал на неготовность системы здраво
охранения к третьей волне пандемии, неисправность медоборудования ( МСКТ) в 
больницах г.Братска. Любенковым Г.А. инициирована тема дезинфекции подъ
ездов многоквартирных домов и источников ее оплаты в период пандемии 
COVID-19, в связи с поступившими обращениям братчан, которые получили 
предложение управляющей компании ООО «Жилтрест» проголосовать за введе
ние дополнительных платежей за дезинфекцию. Вопрос включен в повестку засе
дания штаба 10 февраля. Министром жилищной политики, энергетики и транс
порта Иркутской области Никитиным А.Н. даны подробные разъяснения по всем 
поставленным депутатом вопросам, волновавшим заявителей.

Депутаты фракции ЛДПР активно участвуют в работе выездных совеща
ний Законодательного Собрания.

В марте 2021 года Любенков Г.А. и Попов О.Н. приняли участие в двух
дневной работе в г.Братске группы депутатов Законодательного Собрания Ир
кутской области , членов Правительства Иркутской области и муниципальных 
образований северных территорий области (г. Братска, Усть -  Илимска, Железно
горска и др.).В программу рабочей поездки включено посещение промплощадок 
градообразующих предприятий, а также участие в заседании Совета Законода
тельного Собрания Иркутской области по взаимодействию с представительными 
органами муниципальных образований Иркутской области в ходе которого об
сужден вопрос реализации проекта «Чистый воздух» ( цель проекта -  снижение 
выбросов вредных веществ в атмосферу г.Братска на 20%) , а также проблемы в 
сфере обращения с бездомными собаками и кошками.

Тютрин Д.Г. принял участие в рабочей поездке группы депутатов в Зимин- 
ский район. В рамках рабочей поездки депутаты посетили физкультурно- 
оздоровительный центр «Колос», районный историко-краеведческий музей и ту
ристическую деревню «Отрадная» в селе Кимильтей Зиминского района. Вместе с 
мэром района и главой сельского поселения депутаты обсудили планы реализа
ции мероприятий по благоустройству села Кимильтей. Кроме того депутат



Тютрин Д.Г. принял участие в выездном рабочем заседании Общественного Со
вета при Законодательном Собрании Иркутской области, состоявшемся в г.Зима, 
в ходе которого рассмотрено выполнение подпрограммы «Комплексное развитие 
сельских территорий Иркутской области» на 2020 -  2024 годы. По итогам заседа
ния сформированы предложения правительству региона.

В апреле текущего года в составе делегации депутатов Законодательного 
Собрания Иркутской области Попов О.Н. побывал с рабочей поездкой в Красно
ярском крае, где ознакомился с производством местных сельскохозяйственных 
предприятий , региональной законодательной базой государственной поддержки 
агропромышленного комплекса, формами субсидирования сельхозтоваропроиз
водителей, программой подготовки специалистов среднего звена.

В сентябре депутат Некипелов Л.Б., совместно с председателем областного 
парламента Ведерниковым А.В. и группой депутатов посетил семинар Законо
дательного Собрания в Усть-Куте для представителей органов местного само
управления муниципальных образований Усть-Кутского, Казачинско-Ленского, 
Киренского, Нижнеилимского, Бодайбинского, Мамско-Чуйского, Катангского, 
Усть-Илимского районов и Усть-Илимска. Обсуждены наболевшие вопросы се
верных территорий -  ремонт и строительство дорог, строительство и капремонт 
коммунальных и социальных объектов, а также проблемные вопросы в сфере об
ращения с твердыми коммунальными отходами. В ходе рабочей поездки депутаты 
посетили СОШ №7г. Усть-Кута, расположенную в микрорайоне Мостоотряд. Об
судили разработанный проект строительства новой школы на352 учащихся.

Как представитель интересов Иркутской области от Законодательного Со
брания в составе Совета директоров АО «Корпорация развития Иркутской обла
сти», Любенков Г.А. активно участвует в работе Совета, внося предложения по 
улучшению деятельности АО «КРИО». Так, Любенковым Г.А. обозначен вопрос 
отсутствия у Корпорации разработанных показателей эффективности работы и 
отсутствия концепции развития АО КРИО. Корпорации поручено разработать 
данные документы и внести их на рассмотрение Совета директоров общества.

Работа с избирателями, в общественных приемных. Депутатские запро
сы

Большое внимание депутаты фракции ЛДП в течение 2021 года уделяли ра
боте с избирателями, проводя, с соблюдением всех ограничительных карантин
ных мероприятий, приемы граждан на закрепленной за каждым из них террито
рии в городах Иркутске, Братске, Ангарске, Усть-Куте, Шелехове , в том числе, в 
дистанционном режиме, с использованием средств связи. Депутаты фракции ак
тивно взаимодействовали с органами исполнительной власти Иркутской области 
и муниципальными органами управления на местах для решения вопросов, обо
значенных заявителями.

Депутатами фракции принято на личном приеме более 140 граждан и пред
ставителей общественных организаций.



В течение 2021 года депутатами фракции ЛДПР было рассмотрено 423 
обращения граждан.

Примерная тематика обращений:
20 % -  жилищно-коммунальное хозяйство 
16 % -  медицинское обслуживание
14 % -  образование
15 % -  юридическая помощь 
5% -  развитие спорта
7 % -  обеспечение жильем
14 % -  оказание материальной помощи
9 % -  прочие вопросы.

Результаты рассмотрения обращений :
Решено положительно -  55%. Даны разъяснения -  37%
Отказано -  2%. На контроле -  6%.

Дополнительно к этому количеству, депутатами фракции в ноябре-декабре 
2021 года рассмотрено 176 обращений по вопросам вакцинации от коронавирус- 
ной инфекции и введения куаркодов. Заявителям даны разъяснения посредством 
электронной почты.

За помощью к депутатам фракции обращались как граждане, так и предста
вители учреждений образования, а также представители общественных организа
ций. Для оказания квалифицированной юридической помощи гражданам депута
ты фракции привлекали к работе в общественных приемных партийных и сторон
них юристов-профессионалов.

Общественная приемная руководителя фракции ЛДПР Любенкова Г.А. ра
ботает с населением г.Братска и Братского района по адресу: г.Братск, 
ул.Подбельского,26, каб.З. Прием проводится по установленному графику, а так
же вне графика, если вопросы граждан не терпят отлагательства.

В адрес руководителя фракции Любенкова Г.А. в 2021 году поступило 54 
обращения граждан , в том числе, письменные обращения от жителей различных 
территорий Иркутской области: Усть-Илимска, Железногорска, Нижнеудинска, 
Катангского , Нижнеилимского районов, Братского районов, а также от жителей 
г.Иркутска. Кроме того, в ноябре-декабре поступило 80 обращений по электрон
ной почте по вопросам вакцинации и введению куар-кодов, в связи с пандемией 
коронавирусной инфекции. Всем обратившимся по этому вопросу также даны 
письменные разъяснения электронной почтой.

Депутат отмечает резкий рост письменных обращений после личного 
общения депутатов фракции ЛДПР областного Законодательного Собрания с 
жителями северных территорий в рамках проведенной региональным отделением 
ЛДПР акции «Едем ко всем! Слышим каждого!». Большое количество обращений 
связано с проверкой правильности предоставления льгот социально незащищен
ным категориям граждан. Предприниматели обращаются за содействием в изме
нении правовых актов, регламентирующих налогообложение, с целью снижения 
налогов в условиях экономического кризиса, связанного с пандемией COVID-19.



Депутат рассматривает не только письменные и устные обращения, но также и те, 
которые поступают на его страничках в социальных сетях в Интернете.

Коллективное обращение предпринимателей г.Железногорск-Илимский по 
снижению налоговых ставок по налогу на землю рассмотрено в комитете по бюд
жету Законодательного Собрания Иркутской области, здесь основная трудность в 
том, что установление налоговых ставок для физических лиц, а предприниматели 
именно таковыми и являются, зависит от местной власти, их устанавливает своим 
решением Дума муниципального образования. Именно об этом пишет Управле
ние федеральной налоговой службы Иркутской области. Несмотря на рекоменда
ции об установлении одинаковых для всех МО пониженных налоговых ставок по 
налогу на имущество физических лиц, не все местные Думы пошли на это реше
ние. То есть, этот вопрос гражданам нужно решать только через обращения к 
своим избранникам - депутатам Думы муниципального образования.

Получен ответ из Прокуратуры Иркутской области по обращению жителей 
поселка Половина-Черемхово Тайшетского района по вопросу нарушения прав на 
земельные доли, выданные бывшим колхозом «Власть Советов». Проведенной 
прокуратурой проверкой установлено, что не все заявители, из числа обратив
шихся, получили в свое время оформленные свидетельства на право владения зе
мельными участками, однако право нескольких граждан документально подтвер
ждено, о чем заявителям разъяснено прокуратурой после запроса депутата.

По ряду обращений работа не закончена, все необходимые запросы направ
лены. Вопросы остаются на контроле, работа будет продолжена.

Депутат Тютрин Д.Г. ведет прием граждан в общественных приемных в го
родах Иркутск, Ангарск, Шелехов. В приемную депутата ( в г. Иркутске) обрати
лась глава Подкаменского муниципального образования Д.А. Бархатова с про
блемой ремонта пожарного ДЕПО. В результате встречи намечены пути решения 
и вопрос взят на контроль. Кольцова Ирина, круглая сирота, обратилась к депу
тату с жилищной проблемой : в силу сложившихся обстоятельств у гражданки 
не было ни прописки , ни жилья. В результате проведенной Тютриным Д.Г. рабо
ты гр.Кольцовой предоставлено для проживания муниципальное жилое помеще- 
ние.В общественной приемной депутата Дмитрия Тютрина в Ангарском город
ском округе периодически проводятся собрания руководителей управляющих 
компаний АГО, на которых рассматриваются наболевшие вопросы как самих 
компаний, так и жителей. Например, руководитель УК Пример +, Гармония обра
тились с затруднениями, связанными с передачей жилищного фонда от одной 
компании другой, проведения капитальных ремонтов. Руководители получили 
юридические консультации . ЖУ №6 оказана материальная помощь в ремонте и 
установке скамеек, заборчиков, урн. Генеральный директор ООО «Тепличное» 
обратился к депутату по вопросу субсидирования энергоресурсов для компании. 
Вопрос решен положительно.

Депутатом Некипеловым Д.Б. проведено 24 плановых приема граждан, в 
том числе - в г.Усть-Куте -  12, в г. Иркутске - 12. На контроле у депутата нахо
дится обращение жителей посёлка Юрты Тайшетского района о некачественном 
предоставлении услуг во время отопительного сезона прошлой зимой. В текущем 
сезоне вопрос решен. В мае 2021 г. к депутату обратились жители с. Мамоны



Иркутского района с просьбой о помощи в реконструкции дорог. Дороги в насе
ленном пункте находятся в крайне аварийном состоянии, вследствие этого, весной 
произошло подтопление земельных участков. После депутатского обращения к 
главе поселения согласован график работы грейдера на улицах и произведен ча
стичный ремонт дорог летом 2021 года.

Депутат Попов О.Н. ведет прием граждан в общественной приемной в горо
де Братске. К депутату обратилась семья из Братска участника боевых действий в 
Чечне с просьбой помочь в приобретении индивидуального средства реабилита
ции. Мужчина нуждался в новом протезе, приобрести который самостоятельно у 
семьи не было возможности. При содействии депутата дорогостоящий протез 
был изготовлен на ЗО-принтере в Новосибирском филиале ФГУП «Московское 
протезно-ортопедическое предприятие». 17 июня протез был доставлен в Братск 
и передан ветерану.

Депутатами Любенковым Г.А., Поповым О.Н. налажено взаимодействие с 
руководителями муниципального образования города Братска, неоднократно про
ходили рабочие встречи по вопросам жизнедеятельности города с мэром города 
Братска и его заместителями, в том числе, в связи с обращениями граждан. 23 ап
реля в администрации города Братска состоялся брифинг по поддержке проектов 
по экологической модернизации предприятия ПАО «РУСАЛ Братск», в котором 
приняли участие депутаты Законодательного Собрания Иркутской области Лю- 
бенков Г.А. и Попов О.Н.

Депутаты Любенков Г.А. и Попов О.Н. и их помощники принимают уча
стие в заседаниях городской Думы и в работе комиссий Думы, что помогает быть 
в курсе актуальных проблем местного самоуправления. Обсуждаемые на заседа
ниях Думы г.Братска вопросы Любенков Г.А. неоднократно обозначал на засе
даниях профильного комитета по бюджету, ценообразованию, финансово- 
экономическому и налоговому законодательству, в письменных обращениях в ре
гиональное правительство и на имя председателя Законодательного Собрания Ве
дерникова А.В. Одна из форм взаимодействия депутатов Законодательного Со
брания с Думой г.Братска- проведение совместных совещаний по актуальным 
вопросам, требующим решения на уровне власти региона. Такое совещание со
стоялось в ноябре 202 Нода в рамках подготовки к принятию закона «Об облас- 
ном бюджете на 2022 год и на плановый период 2023и 2024 годов» . На встрече 
обсуждены вопросы обращения с безнадзорными животными и ряд других. По 
итогам совещания Любенковым Г.А. направлены обращения в областное прави
тельство.

ПОДДЕРЖКА СПОРТА, ВЕТЕРАНСКОГО ДВИЖЕНИЯ, ШЕФСКАЯ 
ПОМОЩЬ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМ УЧРЕЖДЕНИЯМ

Большое внимание депутаты фракции ЛДПР уделяют сотрудничеству с об
щественными организациями, шефской помощи образовательным учреждениям, 
благотворительным фондам для помощи детям-инвалидам, ветеранским органи
зациям, проведению общественных мероприятий в городе Братске.

В 2021 году депутат Любенков Г.А. продолжает поддерживать обще
ственные организации и общеобразовательные учреждений в городе Братске. В



приоритете -  те, в которых депутат является попечителем. Это - Народный уни
верситет ветеранов образования г.Братска, попечителем которого на протяжении 
9 лет является депутат. Это -  Братское общество краеведов «Старый Братск», а 
также общественные организации, работающие с детьми-инвалидами.( БФ «Един
ство», ИРОО ЗПДИ «ЗАХАРиЯ») Депутат традиционно поддерживает мероприя
тия ветеранских организаций- Братского городского совета ветеранов, Централь
ного района г.Братска, ветеранов торговли, активистов общественного движения 
«Ветераны комсомола», работа которых направлена на патриотическое воспита
ние молодежи.

Оказана помощь при проведении патриотического мероприятия - областно
го конкурса «Связь времен и поколений», в котором приняли участие более 200 
участников, 60 из них вышли в финал, состоявшийся в г.Иркутске 28 мая, депутат 
принял участие в церемонии награждения. Традиционная поддержка оказана де
путатом в 2021 году при проведении в г.Братске ежегодного всероссийского 
турнира по греко-римской борьбе.

Тютрин Д.Г.уделяет внимание вопросам развития дворового спорта. При 
посещениях муниципальных образований депутат встречается с руководителями 
и тренерами различных спортивных организаций . При поддержке депутата Об
ластному государственному бюджетному профессиональному образовательному 
учреждению «Училище олимпийского резерва» были выделены средства на ре
монт в помещениях летнего лагеря, для детей. Проведены городские соревнова
ния по дворовому футболу.

Депутат Попов О.Н. также уделяет большое внимание молодежи и спорту.
В марте на территории Братского водохранилища состоялись соревнования 

по подлёдному лову «Братская рыбалка». Одним из организаторов мероприятия 
стал депутат Попов О.Н. Всего на лёд Курчатовского залива вышло 325 рыбаков 
из Братска, Тулу на, Черемхово и Братского района, в том числе 19 детей. Помимо 
этого, Попов О.Н. поддерживает команду «Ой, всё...» из Братска Иркутской 
Юниор-Лиги КВН. В Нижнеудинске состоялась третья полуфинальная игра Ир
кутской Юниор-Лиги «КВН на Ангаре» сезона 2021 года. В подгруппе «Север» в 
числе пяти сильнейших команд приняла участие команда из Братска. На Курча
товском заливе Братского водохранилища в 2021 году впервые за последние годы 
прошла парусная регата, при поддержке Попова О.Н., который решил возродить 
былые традиции , поскольку в прошлом этот залив был одним из центров парус
ного спорта в городе.

При непосредственном участии Некипелова Д.Б. готовится открытие в 
г.Усть-Куте квест-комнаты для профилактики наркозависимости , на базе креа
тивного кластера «Новая XX». Квет-комната воссоздаст интерактивную реаль
ность, благодаря которой участники смогут наглядно увидеть всю тяжесть упо
требления наркотиков.

Депутаты фракции ЛДПР -  частые гости в образовательных учреждениях 
Иркутской области, при их поддержке решаются вопросы оказания шефской по
мощи школам, детским садам.



Депутат Попов О.Н.с удовольствием откликнулся на предложение директо
ра специализированной кадетской школы г. Братска о проведении с участием де
путата «Урока мужества» накануне Дня Победы,. В основу урока депутат поло
жил историю ветерана Ивана Емельянова, который после Великой Отечественной 
войны проживал в Братске и написал документальную книгу «Доля». Депутат, 
ранее принявший активное участие в издании этой книги, подарил ребятам не
сколько экземпляров книги.

По приглашению руководства средней общеобразовательной школы №42 
города Братска, депутат Попов О.Н. стал почетным гостем торжественной линей
ки, посвященной Дню знаний. Руководитель фракции Любенков Г.А. в этот день 
поздравил на торжественной линейке педагогический коллектив и учеников 
частного общеобразовательного учреждения - Православной гимназии с 25- 
летием образования гимназии. По обращению педагога Лицея № 2 города Братска 
Любенковым Г.А. приобретена мебель для кабинета психологии.

Школьникам Чунского района Попов О.Н. помог воплотить проект школь
ной сыроварни в деревне Кулиш. В рамках социального партнерства между ком
панией, в которой работает депутат, и администрацией Чунского района выделе
ны средства попечительскому совету Кулишской школы, необходимые для реа
лизации проекта.

Без внимания депутаты фракции не оставляют и работников культуры. При 
возможности посещает культурные объекты, народные ансамбли и клубы твор
чества. Депутат Тютрин Д.Г. с большим удовольствием принял участие в празд
новании юбилея народного ансамбля «Нивушка» в с. Савватеевка.

Весной 2022 года в архитектурно-этнографическом музее «Ангарская де
ревня им. О.Леонова» в Братске будет восстановлен амбар 19 века постройки. Он 
станет самым старинным усадебным амбаром в Приангарье. В середине сентября 
2021 года памятник деревянной архитектуры, уцелевший в селе Ключи-Булак, 
специалисты разобрали и перевезли в музей. Помощь музейным работникам ока
зал депутат Попов О.Н.

Администрация Веселовского МО Чунского района отремонтировала аэро
лодку, которая является единственным транспортным средством для жителей де
ревни Паренда и посёлка Веселый. Населенные пункты разделяет река Чуна. 
Средства на ремонт выделил депутат Попов О.Н.

Депутаты фракции приняли активное участие в благотворительных акциях: 
«Елка желаний», а также Благотворительном аукционе «Щедрый вторник» в 
г.Братске, все полученные средства от которого были переведены в фонд «Помо
ги ребенку и ты спасешь мир».

ПУБЛИКАЦИИ в СМИ

Информация о деятельности депутатов размещена в средствах массовой ин
формации -  печатных изданиях, интернет-ресурсах, в том числе:

Г.А.Любенков:



- ИА «Иркутскмедиа», ИН «Телеинформ», - газета «Областная»
- Ежемесячные выпуски газеты «ЛДПР в Прибайкалье»;
- Информационный портал «Наш Братск» ( Депутатский дневник)

О.Н. Попов:
- ИА «Иркутскмедиа», ИН «Телеинформ», газета «Областная»
- газета «ЛДПР в Прибайкалье», интервью телерадиокомпании «БСТ»

Д.Б.Некипелов:
Ирксиб выпуск 28.09.2021 г., НИА-Байкал 
Депутатский дневник
Ежемесячные выпуски газеты «ЛДПР в Прибайкалье»;
Выступление на радио «Комсомольская правда»
Интервью для Орда Инфо сетевое издание 26.11.2021г.

Д.Г. Тютрин:
- телеканал «360°», газета «Областная», газета «Время»
- газета «ЛДПР в Прибайкалье», лента новостей «Депутатский дневник»

Информация о работе депутатов фракции ЛДПР размещается в социальных 
сетях: Facebook, Instagram, ВКонтакте

Совместная работа депутатов фракции ЛДПР с Иркутским региональ
ным отделением партии

9 марта в Братске прошла встреча руководителей Иркутского регионально
го отделения с активом северных территорий области, в которой приняли участие 
координаторы Усть-Илимского, Усть-Кутского, Нижнеилимского, Братского, Ка- 
зачинско-Ленского и Братского районного отделений ЛДПР. Повесткой дня стало 
обсуждение проблемных вопросов северных территорий и пути их решения. На 
встрече присутствовали депутаты Дум Усть-Кутского и Нижнеилимского муни
ципальных образований, глава Шестаковского городского поселения Узунова 
Александра. Фракцию ЛДПР в Законодательном Собрании региона на собрании 
представили Любенков Г.А., Некипелов Д.Б. и Попов О.Н.

В мае 2021 года по Иркутской области проехал автобус помощи партии 
ЛДПР с лозунгом «Едем ко всем! Слышим каждого!». Активное участие в акции 
приняли все депутаты фракции ЛДПР Законодательного Собрания. Депутат Лю
бенков Г.А. побывал в ходе акции в Железногорске, Усть-Куте, Братске, Попов 
О.Н. побывал в Тайшете, Нижнеудинске, Тулуне. Огромное количество обраще
ний было собрано по самым различным вопросам, заявителям даны разъяснения, 
отдельные вопросы остаются на контроле депутатов.

В ходе участия Некипелова Д.Б.в приеме граждан в рамках акции «Автобус 
помощи ЛДПР» было проконсультировано 28 заявителей. Подготовлены необхо
димые запросы в адрес муниципальных и областных органов власти.



22 июня, в День памяти и скорби, а также 9 мая, в День Победы депутаты 
Законодательного Собрания Любенков Г.А. и Попов О.Н.вместе с координатором 
Братского отделения ЛДПР Максимом Игнатовым, а также помощниками депута
тов, возложили гирлянду к Вечному огню на Мемориале Победы в г.Братске.

Совместно с активом ангарского отделения ЛДПР депутатом Тютриным 
Д.Г. ведется работа по открытию учебного класса для возрастной группы « 65+» 
с целью обучения старшего поколения навыкам работы на компьютере, умению 
пользоваться сетями интернет и др.

Руководитель фракции ЛДПР 
в Законодательном Собрании 
Иркутской области

Г.А. Любенков
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Приложение № 1

Сведения
о посещаемости депутатами -  членами фракции партии ЛДПР -  Либе

рально-демократическая партия России в Законодательном Собрании Ир
кутской области

заседаний фракции, сессий, комитетов и комиссий за 2021 год

п/п
ФИО депутата

Присутствие на 
заседаниях 

фракции

Присутствие на 
заседаниях 

сессии ЗС

Работа в 
комитетах

Работа в 
комиссиях

Всего Явка Всего Явка Всего Явка Всего Явка

Любенков Г.А. 13 13 13 13 23 19 16 13
Некипелов Д.Б. 13 13 13 13 31 27 - -

Попов О.Н. 13 12 13 11 13 10 - -

Тютрин Д.Г. 13 12 13 12 19 13 15 10

Руководитель фракции ЛДПР 
в Законодательном Собрании 
Иркутской области

Г.А. Любенков


